

La razón por la que Lilly Téllez recomendó hacer movimientos bancarios para que Morena "no le robe sus ahorros"



Durante la tarde de este miércoles, en sesión de la Cámara de Diputados, se aprobó la reforma al **artículo 61 de la Ley de Instituciones de Crédito**, lo que permite que el gobierno tome los recursos abandonados en cuentas bancarias para destinarlos a la seguridad pública.

Esta polémica reforma, presentada por **Moisés Ignacio Mier Velazco** y suscrita por la diputada **Juanita Guerra Mena**, ambos de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), fue aprobada en los general con 483 votos a favor, cero en contra y una abstención, y en lo particular con 366 votos a favor, 102 en contra y cero abstenciones.

Causó revuelo debido a que en la reforma se plantea que aquellas cuentas que tengan tres años de inactividad, podrán ser requisadas por el gobierno para que su contenido se destine al combate a la delincuencia. A lo que la senadora de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), Lilly Téllez llamó la atención en redes sociales.

Ya que a través de su cuenta de Twitter urgió a las personas a que realizaran cualquier movimiento bancario con tal de que las cuentas de ahorro no sean "saqueadas por el gobierno".

La razón por la que Lilly Téllez recomendó hacer movimientos bancarios para que Morena "no le robe sus ahorros" - Infobae